LANGENHAGENER

63. Jahrgang / Nr. 13 · Mittwoch, 28. März 2012 · Tel. (05 11) 72 80 80 · Fax (05 11) 7 28 08 17

Lokales

28. März 2012

Qualifikation geschafft

Teams der Flying Devils erfolgreich in Leverkusen

Langenhagen. Die Teams Flying Devils und Bambini Devils haben sich beim Cheerleader und Cheer-Deutschland Verband dance (CCVD) für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert. Diese wird am am Sonnabend, 12. Mai, in Erfurt stattfinden. Obwohl die Flying Devils Teams dem Regionalverband Nord angehören, und ihre Cheerleadermeisterschaft schon am 25. Februar in Hamburg stattgefunden hat, mussten die Devils für die Dance-Kategorien beim Regionalverband West in Leverkusen starten, eine große Meisterschaft mit 2.400 Cheerleadern. Einige organisatorische Pannen erforderten dort flexible Vorbereitung. So gab es für die Devils keine Umkleidemöglichkeit, so dass die Langenhagener Cheftrainerin Sylvie Zander beschloss, den benachbarten Biergarten für das Aufwärmen zu nutzen. Maskenbildnerin und Friseurin suchten sich auch einen Platz im Freien, um die Devils für die Kür zu stylen. Das Ziel der Devils war, sich durch eine vom Verband vorgegebe-



Langenhagener Tänzerinnen aus Sylvie's Dance Studio waren erfolgreich bei der Cheerleader- und Cheerdance-Meisterschaft in Leverkusen. Foto: Sylvie's Dance Studio

ne Punktzahl von zwei Punkten für die Deutsche Meisterschaft zu qualifizieren. Und das ist den Bambini Devils (I. Platz mit 3,18 Punkten) sowie den Flying Devils (2. Platz mit 3,07 Punkten) in der Kategorie Junior-Jazzdance gelungen. Somit sind die Bambini Devils Regionalmeister der Region Nord und West. Die Mini Devils, die in der Kategorie Pee Wee-Jazzdance angetreten waren, haben zwar auch den 1. Platz belegt, haben aber die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft nicht erreicht. Die Bambini Devils, die außerdem in der Kategorie Junior-Hip Hop angetreten waren und dort den 2. Platz belegt haben, starten in

der Hip Hop-Kategorie nicht in Erfurt, da auch sie die Mindestpunktzahl nicht erreicht haben.

Die Devils, die für den FC Neuwarmbüchen starten, sind insgesamt sehr zufrieden. Sie waren bereits 2010 Deutsche Meister und wollen ihren Erfolg nun in Erfurt wiederholen.